mazières-en-gâtine

Le Réveil musical gâtinais en concert avec Gospel en chœur

Le réveil musical gâtinais présentera son concert annuel 2018, à la salle des fêtes le vendredi 25 mai à 20 h 30 avec la participation innovante, en première partie, de la chorale « Gospel en chœur » de Saint-Maixent qui interprétera une quinzaine d'œuvres.

Ces deux sociétés ont fait connaissance à Saint-Maixent en décembre dernier, lors d'un concert commun donné dans le cadre du Téléthon, avec la promesse de se retrouver lors du prochain concert du Réveil Musical. « Gospel en chœur » est née il y a une douzaine d'années et compte aujourd'hui une quarantaine de choristes, dont le chef de chœur Jean-François Grosset. Le Réveil musical gâtinais (aujourd'hui, une trentaine de musiciens) proposera pendant cette soirée un répertoire renouvelé d'une dizaine de morceaux dans des styles variés, sous la direction de Michel Copie, avec l'oreille avertie de Jean Cantet, son président, qui se fera un plaisir de présenter chaque morceau au public jusqu'à « La Madelon », choisie pour rappeler le centenaire de l'armistice 1918.

Pour clore la soirée, les deux sociétés offriront au public le « When the saints go marching in », afin de pouvoir partager avec le public un vrai moment de convivialité dans le partage, de pouvoir apprécier des encouragements précieux pour l'avenir dans cette belle initiative innovante.



Le Réveil musical gâtinais présentera son concert annuel en présence de la chorale « Gospel en chœur », une association musicale innovante pour cette année 2018.

